

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

7. Oktober 1947

Blatt 1156

Gemeinderat von Baden besichtigt "Wien baut auf"

=====

Der Gemeinderat der Stadt Baden ist heute unter Führung des Bürgermeisters Meixner nach Wien gekommen, um die Ausstellung "Wien baut auf" zu besichtigen. An der Führung haben auch Minister a.D. Altbürgermeister Kollmann und die leitenden Beamten der Stadtverwaltung von Baden teilgenommen. Die Gäste wurden namens des Bürgermeisters von Pressechef Hans Riemer begrüßt und durch die Ausstellung geführt. Mit besonderem Interesse haben sie die Darstellungen der Planung verfolgt.

Das Wohlfahrtswesen der Stadt Wien

=====

Am Donnerstag, dem 9. Oktober, um 16 Uhr hält Stadtrat Dr. Freund im Kinosaal der Ausstellung "Wien baut auf" einen Vortrag über "Das Wohlfahrtswesen der Stadt Wien".

Chorkonzert in der Ausstellung "Wien baut auf"

=====

Am Donnerstag, dem 9. Oktober findet im Kinosaal der Ausstellung "Wien baut auf" ein großes Chorkonzert des Wiener Männergesangsvereines unter der Leitung von Prof. Großmann statt. Solistin: Konzertsängerin Ilona Steingruber. Das Programm umfaßt Werke von Schubert, Schumann, Siegl, Filcher, Lafite, Herbeck und Othegraven.

Der wiedererstandene städtische Fuhrwerksbetrieb im Film

Der steinige Weg, den der städtische Fuhrwerksbetrieb von den 11 armseligen betriebsfähigen Lastkraftwagen, die der Stadt Wien nach Kriegsende verblieben sind, bis zu seinem heutigen Stand von 1400 Fahrzeugen zurückgelegt hat, wurde im Film festgehalten. Dieser Film wird täglich mehrmals in der Ausstellung "Wien baut auf" vorgeführt. Er zeigt ein besonders eindrucksvolles Kapitel des Wiederaufbaues der städtischen Verwaltung. Aus Wracks wurden in improvisierten Werkstätten mit Ersatzmaterial betriebsfähige Spezialfahrzeuge angefertigt oder wiederhergestellt, wie sie die Gemeinde zur Erfüllung ihrer vielen Aufgaben benötigt. Der städtische Fuhrwerksbetrieb ist einer jener Verwaltungszweige, deren klagloses Funktionieren eine wesentliche Voraussetzung für die Versorgung und für die Aufrechterhaltung der sanitären Einrichtungen der Großstadt ist.

Die Wiener Symphoniker begeistern Zürich

Der Stadtpräsident von Zürich, Dr. Lüchinger, hat an den Bürgermeister folgendes Telegramm gerichtet: "Herzlichen Dank für großartige Musik der Wiener Symphoniker, die in Zürich mit Begeisterung gehört wurde."

Fettausgabe in dieser Woche

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf den Abschnitt 39 der Zusatzkarten der laufenden Woche erhalten Schwerarbeiter 18 dkg, Arbeiter 10 dkg und Angestellte 6 dkg Schmalz; auf die aufgerufenen Fettabschnitte der übrigen Karten wird Speiseöl oder Kunstspeisefett ohne Anspruch auf eine bestimmte Sorte abgegeben.